

# Fitch baja nota a “negativa” a Mexichem

Redacción > La Razón

**MEXICHEM**, el mayor fabricante de tubos de plástico a nivel mundial, recibió una degradación de perspectiva por parte de la calificador de riesgo mundial, Fitch Ratings, derivado de su anuncio de compra de la empresa de soluciones y productos para riego de origen israelí Netafim.

La agencia crediticia cambió la perspectiva de la compañía de “estable” a “negativa”, al considerar que la transacción, valuada en aproximadamente mil 895 millones de dólares, elevará su apalancamiento (deuda respecto del flujo de operación anualizado) a 3.1 veces, por arriba de las 2.5 veces que tenía estimado para 2017.

**LA MEXICANA** aumentó su deuda para adquirir a la israelí Netafim; la firma se compromete a reducir sus pasivos en 18 meses

“Un indicador de apalancamiento neto sostenido por encima de 2.5 veces probablemente resultaría en una baja de la calificación”, informó Fitch en un reporte.

Según Infosel, la calificación global de Mexichem fue ratificada en ‘BBB’, el penúltimo escaño en grado de inversión, de acuerdo con la escala de la calificador.

Mientras que el director general de la empresa, Antonio Carrillo Rule manifestó que tienen el compromiso de reducir sus niveles de deuda a los ahora registrados

en los próximos 18 meses.

En una entrevista radiofónica, el directivo sostuvo que en dicho periodo Mexichem espera reducir dos veces sus niveles de deuda.

“Lo que tenemos que demostrar es que las sinergias van a hacer que el precio que pagamos sea razonable”, dijo Carrillo Rule.

Considero que “Netafim sin duda es reconocida en el mundo como la mejor empresa de regación por goteo, por eso fuimos por ella y por eso el precio fue alto, pero creemos que es un precio justificado por la dinámica del mercado”.

Cabe recordar que tras el anuncio de la adquisición, la acción de Mexichem en el mercado bursátil S&P y la Bolsa Mexicana de Valores, el índice de referencia cayó 5.1 por ciento a 48.5 pesos.